

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Adapun kesimpulan yang didapat dalam penelitian ini adalah sebagai berikut :

1. Metode pengakuan pendapatan dan beban jasa konstruksi yang digunakan oleh PT Trakonsa Karya Hamdani, yaitu berdasarkan metode presentase penyelesaian karena menerapkan sistem termin pembayaran yang dibayarkan setiap bulannya oleh klien sesuai dengan presentase penyelesaian pekerjaan proyek.
2. Analisis pengakuan pendapatan dan beban jasa konstruksi pada PT Trakonsa Karya Hamdani berdasarkan standar akuntansi keuangan, yaitu untuk pencatatan pengakuan pendapatan dan beban belum sepenuhnya sesuai dengan standar akuntansi kontrak konstruksi (PSAK No.34), karena tidak adanya penjurnalan untuk setiap transaksi yang dilakukan oleh perusahaan, kas yang diterima perusahaan langsung masuk kedalam rekening perusahaan. Sehingga laporan catatan keuangan yang dihasilkan oleh perusahaan hanya berupa kas masuk dan kas keluar saja.

B. Saran

Adapun saran serta manfaat yang dapat diambil dalam penelitian ini ,yaitu :

1. Bagi perusahaan, sebagai salah satu perusahaan jasa konstruksi yang masih tergolong baru, PT Trakonsa Karya Hamdani harus bisa membangun kepercayaan dari para kliennya untuk keberlangsungan perusahaan. Sehingga perusahaan harus mulai menerapkan dan melakukan pencatatan atas kontrak konstruksi yang dikerjakannya sesuai dengan standar akuntansi kontrak konstruksi yang berlaku di Indonesia. Dengan menerapkan standar akuntansi yang sesuai tentu ini akan memberikan dampak dan manfaat yang baik bagi perusahaan dan meningkatkan kepercayaan dari klien perusahaan untuk dapat terus menggunakan jasa konstruksi perusahaan.

2. Bagi Universitas Islam Negeri Sumatera Utara, penelitian ini diharapkan dapat menambah dan meningkatkan literasi civitas akademika Universitas Islam Negeri Sumatera Utara khususnya untuk standar akuntansi untuk perusahaan jasa konstruksi.
3. Bagi Peneliti Selanjutnya, penelitian ini diharapkan dapat menjadi bahan referensi bagi peneliti selanjutnya yang akan meneliti mengenai bidang yang sama yaitu analisis pengakuan pendapatan dan beban jasa konstruksi berdasarkan standar akuntansi keuangan.

